

- 1) Lee todos los párrafos
- 2) Arrastra los párrafos y colócalos ordenados en la columna de la derecha

Esta leyenda se originó cuando los españoles tuvieron noticia de que el rey de la tribu de los chibchas solía cubrirse el cuerpo con oro en polvo, entraba con una balsa en la laguna Guatavita y arrojaba allí objetos de oro y joyas.

La historia era cierta, pero esta ceremonia ya había dejado de realizarse cuando los españoles llegaron a América. Sin embargo, la leyenda fue creciendo y se siguió buscando Eldorado durante cientos de años.

La leyenda de Eldorado

Eldorado es un lugar legendario de América que supuestamente estaba repleto de enormes riquezas. Muchos soldados y aventureros organizaron expediciones de exploración para localizar aquel maravilloso sitio.

